



Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Basel als die Übermorgen-Stadt

P215660

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Lebensqualität in Basel-Stadt ist hoch. Dies spiegelt die Bevölkerungsbe-fragung wider. Die hohe Lebensqualität soll erhalten bzw. weiter erhöht wer-den, was im Legislaturplan 2021-2025 festgehalten wird. Im Zuge der Areal-entwicklung in Basel werden neue Grünflächen geschaffen.

